

Les Allemands attaquent violemment dans la Région du Mort-Homme

Ils sont repoussés avec des Pertes très élevées

Paris, 26 janvier. — A l'occasion qui s'est établie depuis de nombreux jours sur notre front, les Allemands ont tenté une lutte d'artillerie et de coups de main très violente, mais qui n'a eu aucun résultat. Nos adversaires ont subi de graves pertes, et nous avons vu nos troupes repousser violemment les coups de main ennemis. Les Allemands ont subi de graves pertes, et nous avons vu nos troupes repousser violemment les coups de main ennemis.

La Chambre en Comité secret

Paris, 26 janvier. — La séance de la Chambre, réunie en comité secret, s'est ouverte à deux heures dix, sous la présidence de M. Luchaire.

Le ministre des Affaires étrangères a exposé le bilan de la situation internationale.

Le Calme et le Froid

Paris, 26 janvier. — Les nouvelles d'avant-hier ont été assez calmes et froides. Le front, qui immobilise le front, est survenu avant que l'ennemi ait pu prendre aux Russes toute la rive méridionale du lac Supérieur.

Les Allemands préparent-ils l'Offensive en Alsace ?

Genève, 26 janvier. — Nous avons annoncé l'arrivée en Haute-Alsace de divisions allemandes nouvelles dont plusieurs renvoyées de Roumanie. On croit dans les milieux militaires suisses que le haut commandement allemand prépare une grande opération militaire dans cette région dans la première semaine de février.

COMMUNIQUÉS FRANÇAIS

Du 26 Janvier (14 heures)

Sur la rive gauche de la Meuse, à la suite d'un violent bombardement, les Allemands ont attaqué hier en fin de journée sur quatre points de notre front depuis le bois d'AVOUCOURT jusqu'à l'est du Mort-Homme. Repoussés par nos tirs de barrage, nos feux d'infanterie et de mitrailleuses, les assaillants ont dû refluer vers les tranchées de départ. Seules quelques fractions ennemies ont réussi à pénétrer dans nos tranchées situées dans le secteur de la cote 304.

La Crise du Charbon

Paris, 26 janvier. — Les pouvoirs publics s'emploient de leur mieux à remédier à la pénurie de charbon dont souffre Paris. En dehors de l'emprunt qui a été fait au cours de la semaine dernière, les ministères des Travaux publics et de l'Énergie ont pris part à l'opération et ont subi des pertes particulièrement sanglantes.

Le Général Gourko commandera en Chef

Paris, 26 janvier. — Le général Berthelot, chef de la mission militaire française en Roumanie, s'est rendu à Paris pour conférer avec le général Gourko, qui commande en chef les troupes roumaines.

Une Lutte acharnée entre l'Aa et les Marais de Tiroul

Pétrograd, 26 janvier. — A l'ouest de Riga, entre les marais de TIROUL et l'Aa, nos troupes prennent l'offensive et rejettent l'ennemi et captivent des prisonniers, ainsi que deux mitrailleuses; mais sous pression ennemie, elles ont dû regagner leurs positions de départ.

COMMUNIQUÉS ANGLAIS

Du 26 Janvier (23 heures)

D'après de nouveaux renseignements, l'attaque déclenchée hier par l'ennemi sur la rive gauche de la Meuse a été particulièrement violente. Plusieurs régiments allemands y ont pris part et le combat s'est poursuivi corps à corps en quelques points du front.

La Grève du Havre

Le Havre, 26 janvier. — Le personnel des usines de la région a décidé de faire grève à partir de ce soir.

Le Combat Naval

Amsterdam, 26 janvier. — Une dépêche de Berlin donne sur l'engagement naval qui a eu lieu dans la mer du Nord.

Les Blocs et les Exportations

Paris, 26 janvier. — La séance est ouverte à deux heures et demi, par M. Bouvier, ministre des Affaires étrangères.

Guynemer abat son 28^e Avion

Paris, 26 janvier (officiel). — Sur le front de la Somme, dans la journée d'hier, le lieutenant Guynemer a abattu un avion allemand. Il s'agit d'un avion biplan de type Fokker.

La Propagande allemande

Genève, 26 janvier. — Les cercles officiels allemands ont communiqué à la presse des déclarations relatives à la situation internationale.

Le Message de M. Wilson

Amsterdam, 26 janvier. — Le gouvernement allemand a répondu au message du président Wilson.

Les Métiers d'Alliage

Paris, 26 janvier. — Les représentants des industries d'alliage ont tenu une conférence pour discuter les mesures à prendre.

COMMUNIQUÉ BELGE

Le Havre, 26 janvier. — Au cours de la journée du 26 janvier, l'artillerie ennemie a été moyennement active sur tout le front.

Est Africain

Paris, 26 janvier. — Les événements de l'Est africain continuent à attirer l'attention internationale.

Le Nettoyage des Colonies allemandes

Paris, 26 janvier. — Les opérations de nettoyage des colonies allemandes se poursuivent.

La Prime sur le Blé

Paris, 26 janvier. — Le Sénat a voté la prime sur le blé pour encourager la production nationale.

LES DÉPORTATIONS

Les États-Unis ordonnent une Enquête

New-York, 26 janvier. — Le département d'État a demandé à M. Girard, ambassadeur des États-Unis à Berlin, de faire une enquête sur les déportations belges.

La Disette alimentaire

Rome, 26 janvier. — Le Message de M. Wilson a produit à Rome une sensation énorme.

Un Hommage belge au Roi d'Espagne

Madrid, 26 janvier. — Le ministre d'Espagne à Bruxelles fait connaître que le gouvernement espagnol a décidé de rendre un hommage au roi belge.

La Mobilisation agricole

Paris, 26 janvier. — Le ministre de l'Agriculture a pris des mesures pour mobiliser les forces agricoles.

60,000 Enfants de France déportés en Belgique

Amsterdam, 26 janvier. — Les habitants d'Anvers ont été avertis que 60,000 enfants français arriveront sous peu dans la ville.

Les Affaires d'Accaparement en Suisse

Zurich, 26 janvier. — Les spéculateurs de denrées alimentaires qui ont fait de la Suisse leur quartier général, sont poursuivis.

La Disette alimentaire

Paris, 26 janvier. — L'extrême pénurie de nourriture a conduit à des mesures d'urgence.

La Prime sur le Blé

Paris, 26 janvier. — Le Sénat a voté la prime sur le blé pour encourager la production nationale.

Grave Collision de Trains

Paris, 26 janvier. — Un train de marchandises en cours de garage, a heurté un train de voyageurs.

Les Affaires d'Accaparement en Suisse

Zurich, 26 janvier. — Les spéculateurs de denrées alimentaires qui ont fait de la Suisse leur quartier général, sont poursuivis.

La Disette alimentaire

Paris, 26 janvier. — L'extrême pénurie de nourriture a conduit à des mesures d'urgence.

La Mobilisation agricole

Paris, 26 janvier. — Le ministre de l'Agriculture a pris des mesures pour mobiliser les forces agricoles.

